

🐟 続川遊び

毎年、申し訳なく思っているのですが・・・今月は川遊びと川掃除特集です。議会報告」が聞いて呆れますが、黒目川とそこで遊ぶ子ども達の表情には、それ程魅力があるのです。



午前中の魚と教室の風景です。子ども達の歓声があちこちから聞えてきました。子ども達の笑顔を撮影するお母さんの笑顔も素敵でした。



上は投網名人の佐藤君。五中のOBです。今年の投網教室も大盛況でした。投網の技術と川に対する心が子ども達に伝わって欲しい。僕らはそう思っています。下は笑顔一杯の昼食風景です。毎年、こういう笑顔が見れる僕は幸せです。



この日アユは36匹 (最大 20 cm、平均 16・6 cm、45グラム) オイカワが112匹採れました。その他はアブラハヤ、タモロコ、コイ、クロメダカ、ドジョウ、ザリガニ、シジミも多数採れました。観察して学んだ後、みんなで放流しました。



お祭りの最後は恒例のスイカ割りです。子ども達から大人気で、川で冷やした甘いスイカをみんなで食べました。担当は五中1期生の松浦君です。



9月の川掃除は11日(日)を予定しています。9時に栗原1丁目公園前に集合です。軍手、ゴミ袋、トングはこちらで用意します。途中からの参加も途中までの参加も大歓迎です。連絡お待ちしております。090-6497-5437たかやんです。

読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(__)m